

# *Díaz-Canel regrette la mort d'une jeune journaliste cubaine*

---



**Yurislenia Pardo Ortega était présidente de l'Union des journalistes cubains de la province de Camagüey et journaliste au journal Adelante.**

La Havane, 16 jan (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a déploré ce mardi le décès, à l'âge de 35 ans, de la journaliste de Camagüey, Yurislenia Pardo Ortega, suite à des complications après une intervention chirurgicale pour un cancer de l'estomac.

Depuis son compte sur le réseau social X, le chef de l'État a adressé une accolade et ses sincères condoléances à sa famille, à ses amis et au syndicat des journalistes, qui ont reçu la triste nouvelle avec un grand choc.

Yurislenia Pardo Ortega était présidente de l'Union des journalistes cubains de la province de Camagüey et journaliste au journal Adelante.

Âgée de 35 ans, elle a eu une longue carrière de dirigeante d'organisations étudiantes.

Elle a reçu plusieurs prix et reconnaissances comme la Distinction pour la Fondation de la Ville de Santa María del Puerto del Príncipe.

Sur les réseaux sociaux, des dizaines de messages circulent évoquant son exemple de professionnalisme, d'optimisme et de dynamisme (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344629-diaz-canel-regrette-la-mort-dune-jeune-journaliste-cubaine>



**Radio Habana Cuba**